



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/42/615

S/19173

5 de octubre de 1987

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLES

ASAMBLEA GENERAL

Cuadragésimo segundo período de sesiones

Temas 24, 42, 72, 129 y 138 del programa

LA SITUACION EN KAMPUCHEA

CUESTION DE LA PAZ, LA ESTABILIDAD Y LA

COOPERACION EN EL ASIA SUDORIENTAL

EXAMEN DE LA APLICACION DE LA DECLARACION

SOBRE EL FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD

INTERNACIONAL

ARREGLO PACIFICO DE CONTROVERSIAS ENTRE ESTADOS

DESARROLLO Y FORTALECIMIENTO DE LA BUENA VECINDAD

ENTRE ESTADOS

CONSEJO DE SEGURIDAD

Cuadragésimo segundo año

Carta de fecha 4 de octubre de 1987 dirigida al Secretario General
por el Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente de
Viet Nam ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de adjuntarle el texto de la declaración emitida el 30 de septiembre de 1987 por el Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Socialista de Viet Nam acerca de la cuestión de Kampuchea.

Mucho le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta con su anexo como documento oficial de la Asamblea General, en relación con los temas 24, 42, 72, 129 y 138, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) BUI XUAN NHAT
Embajador
Representante Permanente interino

ANEXO

Declaración emitida el 30 de septiembre de 1987 por el
Ministerio de Relaciones Exteriores de Viet Nam

El 28 de septiembre de 1987, el Gobierno de la República Popular de Kampuchea emitió una declaración en la que acogía favorablemente la iniciativa del Príncipe Norodom Sihanouk, de celebrar una reunión entre diversas partes de Kampuchea, y se mostraba dispuesto a participar en ella.

La República Socialista de Viet Nam sostiene que una reunión entre distintas partes de Kampuchea permitiría salir del punto muerto de los ocho últimos años y pondría en marcha el proceso hacia el arreglo pacífico de los asuntos internos de Kampuchea. Tal posición es compatible con la política de reconciliación nacional expuesta por la República Popular de Kampuchea el 27 de agosto y con el comunicado de 29 de julio de 1987, emitido conjuntamente por Viet Nam e Indonesia, en representación de los países de Indochina y del Asia sudoriental respectivamente, y satisface además los legítimos deseos de los kampuqueanos de toda condición y de la opinión mundial.

La declaración de la República Popular de Kampuchea demuestra una vez más su alto sentido de la responsabilidad para con el destino nacional y su firme posición de buscar un arreglo a la cuestión kampuqueana por medios pacíficos y sobre la base de no permitir la vuelta del régimen genocida de Pol Pot, y en interés del pueblo kampuqueano y de la paz en el Asia sudoriental.

El Gobierno de la República Socialista de Viet Nam apoya plenamente la justa posición y la buena voluntad de la República Popular de Kampuchea tal como se exponen en su declaración de 28 de septiembre de 1987. La República Socialista de Viet Nam se ha esforzado constantemente y seguirá esforzándose con otros países interesados por hallar una solución política correcta y equitativa a la cuestión kampuqueana en interés de la paz, la estabilidad y la cooperación en el Asia sudoriental.